

Polwan Polres Pangkep Gelar Jumat Berkah, Bagikan Nasi Bungkus kepada Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID

Nov 9, 2024 - 15:56



Polwan Polres Pangkep Gelar Jumat Berkah, Bagikan Nasi Bungkus kepada Masyarakat

PANGKEP- Personil Polisi Wanita (Polwan) Polres Pangkep menggelar kegiatan sosial bertajuk “Jumat Berkah” dengan membagikan nasi bungkus kepada masyarakat setelah pelaksanaan Shalat Jumat di Masjid Nur Pawawo, Kelurahan Tumampua, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, Jumat (8/11/24). Dipimpin langsung oleh Kabag SDM Polres Pangkep, Kompol Hj. Andi Husnaeni,

S.Sos, M.Si., kegiatan ini menjadi bentuk nyata kepedulian Polri terhadap warga setempat dan mempererat jalinan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Kompol Andi Husnaeni menyampaikan harapannya agar kegiatan sosial ini mampu memberikan dampak positif serta meringankan beban masyarakat. "Kami berharap kegiatan Jumat Berkah ini bisa menjadi sarana mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, sehingga kehadiran kami selalu dirasakan manfaatnya oleh warga," ujar Andi Husnaeni saat ditemui di lokasi. Dalam kesempatan tersebut, Andi juga mengungkapkan rencananya untuk mengadakan aksi serupa secara rutin.

Masyarakat yang hadir menyambut antusias kegiatan ini. Warga sekitar merasa terbantu dan terharu atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan oleh Polwan Polres Pangkep. "Ini sangat membantu, dan kami merasa dihargai dengan perhatian seperti ini. Semoga Polri selalu diberi keberkahan dalam melindungi dan melayani," ujar salah satu warga yang menerima nasi bungkus.

Kegiatan Jumat Berkah ini berjalan dengan lancar dan penuh khidmat. Polwan Polres Pangkep tidak hanya membagikan makanan, tetapi juga menyempatkan diri untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat. Hal ini mencerminkan nilai-nilai kebersamaan dan kepedulian yang terus diupayakan oleh Polri dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Dengan aksi sosial seperti ini, Polres Pangkep berharap mampu menghadirkan sosok Polri yang tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai pelayan dan sahabat bagi masyarakat. Kegiatan Jumat Berkah menjadi bukti bahwa di balik tugasnya, Polri juga memiliki komitmen kuat dalam memberikan manfaat langsung bagi masyarakat. (Herman Djide)